

PRESS RELEASE

13/09/2023



SWIAT coopera con GFT para ofrecer una plataforma blockchain global segura y con compliance

GFT se une al ecosistema como validador para fortalecer la confiabilidad para las instituciones financieras

Septiembre, 2023. Dado que **se espera que el valor de los activos tokenizados crezca un 60 por ciento al año**, alcanzando más de 3 billones de euros para 2030 solo en el mercado europeo, [SWIAT](#) tiene como objetivo crear un **estándar global único** para el procesamiento de títulos basados en blockchain.

Como socio, **GFT proporcionará nodos blockchain seleccionados**, como nodos validadores, y garantizará que las llamadas entrantes a funciones de blockchain se validen y ejecuten correctamente de acuerdo con reglas y protocolos predefinidos. Su participación en esta etapa inicial brindará a la empresa una comprensión única del sistema, lo que **permitirá a sus propios clientes acceder fácilmente a esta red innovadora**.

Henning Vollbehr, CEO de SWIAT, dice: "Con el apoyo de GFT como validador, aumentamos aún más la confiabilidad y descentralización de la plataforma SWIAT y facilitamos a las instituciones financieras la integración de nuestras soluciones de software para la emisión de activos digitales en su infraestructura".

"Open Finance es el futuro y la tecnología DLT es la base para ello. Nuestra colaboración con SWIAT solidifica el papel de GFT al frente de esta transformación", afirma Marika Lulay, CEO de GFT. "Esto no es solo una asociación; es una gran oportunidad - tanto para nuestros clientes que quieren estar por delante de la competencia como para nosotros mismos. No sólo estamos adoptando el cambio, sino que lo estamos impulsando".

Red totalmente con compliance y preparada para el futuro

Una característica clave del ecosistema SWIAT es que la **ley del mercado de capitales, el compliance y los aspectos regulatorios ya se tienen en cuenta** en la fase de concepción. De esta forma, SWIAT ofrece a sus usuarios un alto nivel de seguridad y compatibilidad con los requisitos regulatorios.

Los socios validadores de SWIAT especializados en TI y procesos digitales ya trabajan con instituciones financieras y cumplen con los requisitos regulatorios y de compliance. Esto crea el mayor grado posible de confiabilidad para las instituciones financieras que deseen utilizar la plataforma SWIAT.

Además de fortalecer la plataforma, esta asociación gana-gana aporta varios beneficios a GFT y a sus clientes:

- La asociación demuestra aún más el **liderazgo y el compromiso de GFT con el Open Finance basado en DLT**.
- La asociación coloca a **los clientes de GFT en el corazón del ecosistema SWIAT** y a la vanguardia de los desarrollos en tecnología financiera.
- La participación de GFT en esta etapa le dará a la empresa **una comprensión única del sistema** y cómo ayudar a los clientes a utilizar estas nuevas soluciones desde el principio.
- Con varios bancos importantes ya en el inicio, será **un trampolín para impulsar las finanzas internacionales basadas en DLT** en los mercados globales.

Comprometidos con el futuro del Open Finance

La asociación con **SWIAT complementa la participación de GFT con la Red Universal de Pagos Digitales (UDPN)** como uno de los desarrolladores de esa red. UDPN es una columna vertebral de mensajería respaldada por DLT que proporciona interoperabilidad entre un número cada vez mayor de diferentes monedas estables y CBDC reguladas, y una conectividad perfecta entre cualquier sistema de TI corporativo y monedas digitales reguladas. Hoy, **más de 20 participantes** de diferentes industrias (instituciones financieras, proveedores de servicios de pago, firmas legales y de consultoría y empresas) y regiones geográficas están probando las **12 POCs** (pruebas de concepto) disponibles en UDPN Sandbox.

La estrecha asociación de GFT con ambas plataformas las sitúa en el **centro de la evolución de la moneda digital y la tokenización de activos**. La empresa ahora está bien posicionada para dar forma al futuro de este mercado de rápido crecimiento.

Acerca de SWIAT

SWIAT is a 2022 founded Frankfurt-based FinTech that develops blockchain-software for an open decentralised financial market infrastructure. As a settlement network, the blockchain-based transaction platform is available to banks and financial institutions and enables them to issue regulated digital assets. As an open platform and international network, SWIAT aims to become a settlement standard in this area. SWIAT shareholders are DekaBank, LBBW, Standard Chartered and the fintech Comyno.

www.swiat.io

www.linkedin.com/company/swiat/

Acerca de GFT – Shaping the future of digital business

GFT es una compañía pionera en transformación digital que desarrolla soluciones sostenibles basadas en nuevas tecnologías, como la inteligencia artificial y blockchain/DLT. Sus servicios abarcan desde la modernización de sistemas *core* y la migración a plataformas cloud abiertas, hasta la creación de código consciente para minimizar la huella de carbono.

Las fortalezas de GFT son su profunda experiencia tecnológica, sus sólidas alianzas y su amplio conocimiento del mercado. La compañía las aplica para diseñar la transformación digital de sus clientes de los sectores financiero y asegurador, así como de la industria manufacturera. Mediante el uso inteligente de la tecnología, añade valor y aumenta la productividad de sus clientes. Los expertos de GFT crean e implementan aplicaciones de software escalables que hacen que el acceso a modelos de negocio innovadores sea seguro y sencillo.

Con sedes en más de 15 mercados de todo el mundo, GFT garantiza la proximidad a sus clientes. La compañía cuenta con más de 35 años de experiencia y un equipo mundial formado por más de 10,000 talentos determinados. GFT les ofrece oportunidades de desarrollo en las áreas más innovadoras de la ingeniería de software. Las acciones de GFT Technologies SE cotizan en el índice SDAX de la Bolsa alemana (ticker: GFT-XE).

www.gft.com
www.blog.gft.com
www.linkedin.com/company/gft-technologies/
https://twitter.com/gft_tech

Acerca de la Red Universal de Pagos Digitales (UDPN)

The UDPN is the first global payments messaging network that enables seamless and transparent digital currency transactions for banks, businesses, and their clients. The network supports regulated stablecoins and CBDC payments, bolstering market efficiency and financial inclusion.

The UDPN decentralised infrastructure supports third-party smart contracts deployment and execution of value-added financial or payment-related services. UDPN Alliance members will jointly lead the development of the roadmap, standards, governance, and commercialisation strategy for the UDPN through a vote-based decision-making process.

www.udpn.io
www.linkedin.com/company/universal-digital-payments-network-udpn/